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令和４年度八頭町教育委員会　１１月定例会  会議録  

 

 

〇日　　　時　　　令和４年１１月２５日（金）午後１時２８分～午後２時４０分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  

・１１月３日にオープンしたあーとふる八頭の来館者は昨日までの開館延べ１４日間

で合わせて４５０人だった。 

・１１月１７日から「学校部活動及び新たな地域クラブ活動の在り方等に関する総合

的なガイドライン（案）」がスポーツ庁及び文化庁より出されており、今意見募集をして

いる。民間の方に運営をしてもらうので、規制を考えないといけないが、固まれば県が

指針を作り、それを受けて町が指針を作る流れになると思うので承知してもらいたい。 

・１２月２６日に総合教育会議を予定している。新しくした教育ビジョンと考え方を合わ

せている教育大綱の案に目を通してもらって意見をもらいたい。 

・私事だが１０月２７日付で、文部科学大臣から地方教育行政功労 者表彰を受け

た。 

・来年１月２７日の午後から教育委員会研修会が倉吉市で開催されるので、予定に

入れて欲しい。 

 

議案  

　議案第１号　独立行政法人日本スポーツ振興センターの共済掛金に関する要綱

の制定について 

　・新たに制定するが、以前からあった制度の要綱を八頭町として定めてなかった 

ので定めるもの。 

　　 ・全員一致で認めた。 

　　 

　　議案第２号　令和４年度一般会計補正予算（第９号）について 

　　・食材費の高騰により、保護者負担が増加することが見込まれることから、その増額

分を補助することにより、保護者の軽減を図るもの。新型コロナウイルス感染症対策

事業の交付金を充てる。 

　　・給食センター管理運営費は試食費の部分の食材費の高騰による負担軽減補助。 

　　・１１月３０日の臨時議会に提案するもの。 

　　（委員）教員分はどこに入っているのか。 
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　 （課長）試食費に含まれている。 

　 （教育長）今後、更に食材費は高騰していくと思われる。新年度予算は保護者負担

を固定し、足らないところを町が補填していく形を考えている。 

　　（委員）給食運営委員会で決をとるのか。 

　　（教育長）保護者負担が増えることではないので、決はとらず、報告をさせてもらう。 

　　・全員一致で認められた。 

 

　　議案第３号　令和４年度一般会計補正予算（第１０号）について 

　　・１２月定例議会に提案するもの。 

・小学校管理運営費は郡家東小と郡家西小の電気代の補正。 

　　・小学校改修事業費は郡家東小の改築事業に係る仮設校舎と新設エレベーター

の確認申請手数料、郡家西小学校の大規模改修に係る増工と材料代の高騰によ

るもの。 

　　・中学校管理運営費は中学校多目的トイレ改修他、来年度に向けた学校施設環

境整備に係る関係経費の補正。 

　　・社会教育施設費は社会教育施設の管理運営に係る関係経費の補正。 

　　・文化財保護総務費は天然記念物の枝打ち２件の補助（茂田、西御門）。 

　　・体育施設維持管理費は郡家東小と八東小のホッケーゴールの修繕費。 

　　・八東運動公園管理費は電気代の高騰による補正等。 

　　・八東球場管理費はファールポールの腐食が激しく、折れる可能性があるため塗装

修繕するもの。 

　　・大御門体育センター管理費は電気代の高騰による補正。 

　　・給食センター管理運営費はオール電化となっており、電気代の高騰による補正。 

　　・全員一致で認められた。 

 

　その他  

・学力・学習状況調査結果について  

　　全国や鳥取県全体と比較した八頭町の調査結果を報告した。  

　（委員）地域との交流が少なくなったとのことだが、コロナでイベントは中

止されているが、コミュニティ・スクールができたので変わってくると思う。

地域の方々も積極的に学校に関心を持っていただいていることにも期待し

ながら社会参加を見ていく必要があると感じる。  

　（教育長）中学校の国語が非常に伸びているが、指導力に長けた教師が新採

から３年目になるので、異動もあるかもしれない。  

　（教育長）鳥取学調をこの場で説明するのは個別なので難しいか。  

　（指導主事）難しいが、学級によっては多くの子が伸びている学級がある。

ＩＣＴを使って１人１人を伸ばしていると個人的には思っている。  

　（委員）個人の追跡調査が毎年データで残って、ずっとできるのか。  

　（指導主事）できる。テストの点が低い子ほど伸びていることが確認できる。 
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・教育委員会学校訪問【後期】 

　郡家東小学校　１１月２８日（月）１０：３０～ 

・はたちのつどい　会場：八東体育文化センター 

　令和５年１月３日（火）午前１０時から 

　・現在１２４人／１９４人（６４％） 

・各小中学校令和４年度卒業式及び令和５年度入学式日程表（案）について 

　・卒業式の期日は決まっているが、入学式は、４月９日（日）に鳥取県知事選があ

るため体育文化センターを開票会場としているので、八東小学校の式場準備が難

しいので１日あけた１１日を希望的日付で入れている。決定ではない。 

・総合教育会議　令和４年１２月２６日（月）午後３時から 

　・協議事項の案を付けているが、その他課題があれば後で教えてもらいたい。 

　 


